

平成28年9月号

和歌山工業高等学校定時制

# フジスリーナタハレズ

## 2学期始業式



9月1日(火)、2学期の始業式が行われました。田村校長先生から「2年前の『夏の甲子園大会』で全国制覇した大阪桐蔭高等学校の中村 誠主将が、中学3年時に内閣府の『心の輪を広げる体験作文』中学生部門で最優秀賞・内閣総理大臣賞を受賞した作文『友から学んだこと』を紹介され、世の中のすべての人が自分と違う他人を受け入れることこそ、差別のない社会の実現につながっていくので、生徒諸君も自分と異なる他人を受け入れる寛容さを持ってもらいたい。また、挨拶を励行し礼儀を身につけ工業のプロフェッショナルを目指してほしい」とのお話がありました。

## 平成28年度第67回県高等学校定通総合体育大会

9月11日(日)、田辺高等学校で県高等学校定通総合体育大会のバドミントンの部と卓球の部が開催されました。バドミントンの部には、中土井晃紀君(4年建築科)・北口広樹君(3年機電科)・岩井達哉君(3年機電科)・松本多朗君(3年建築科)・吉増凱斗君(3年建築科)・辻本隼雄君(1年B組)の6名が、卓球の部には、中原隆彰君(3年建築科)・鈴木 仁君(1年B組)の2名がそれぞれ出場しました。

バドミントンの部のシングルスでは、松本多朗君(3年建築科)が優勝し、北口広樹君(3年機電科)が準優勝となり、吉増凱斗君(3年建築科)が第3位となりました。団体戦では、北口広樹君(3年機電科)・吉増凱斗君(3年建築科)・松本多朗君(3年建築科)の和歌山工業高等学校Aチームが優勝し、中土井晃紀君(4年建築科)・岩井達哉君(3年機電科)・辻本隼雄君(1年B組)の和歌山工業高等学校Bチームが準優勝となり、11月に大阪府で行われる近畿定通体育大会への出場を決めました。

卓球の部のシングルスでは、鈴木 仁君(1年B組)が準優勝し、10月に大阪府で行われる近畿定通体育大会への出場を決めました。



## 10月の主な行事予定

7日(金) 2学期中間考査時間割発表

17日(月) 2学期中間考査

~20日(木)

8日(土) 県生活体験発表大会  
(新宮高校)

30日(日) 近畿定通体育大会  
(卓球・大阪府)